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Nom BARAT 

Prénom Guillermina 

Sport Kickboxing 

Discipline (s’il y a lieu) Tatami 

Nationalité sportive Argentine 

Nomination de la 
Commission des sportifs de 
la FI 

Association mondiale des organisations de  
kickboxing (WAKO) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐  Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / Année) 

• J'ai commencé ma carrière sportive dans les sports de combat avec le 
taekwondo ITF à l'âge de 4 ans. J'ai participé à des compétitions nationales et 
internationales en obtenant d'excellents résultats individuels et au sein de 
l'équipe nationale d’Argentine. En 2014, après être devenue mère, j'ai 
commencé à pratiquer le kickboxing WAKO, qui est à ce jour l'un des principaux 
axes de ma vie. 

• 3e place Coupe du monde 2023 (light contact) 
• 1re place Championnat de la coupe du monde 2022 (light contact) 
• 1re place Championnat du monde 2021 (kick light) 
• 1re place Championnat panaméricain2016/2018/2022 (kick light et light 

contact) 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Membre du comité des sportifs de la WAKO depuis 2023 

Éducation • J'ai commencé ma carrière de médecin à Rosario à l'âge de 18 ans, en 
poursuivant ma spécialité en tant qu'interniste. Je suis une personne 
extrêmement curieuse et active. J'avais donc besoin de combiner ma carrière 
sportive avec mes études et c'est pourquoi j'ai commencé à m'intéresser à la 
nutrition sportive et aux outils permettant d'améliorer la qualité de vie des êtres 
humains. Je suis actuellement spécialisée en nutrition clinique et sportive et je 
poursuis une maîtrise en psychoneuroendocrinologie clinique à l'Université de 
Salamanque. Je travaille avec des sportifs et des patients qui souhaitent 
améliorer leur qualité de vie. 

Carrière professionnelle • Médecin spécialiste en médecine interne et nutrition clinique 
• Diplôme de troisième cycle en nutrition sportive 
• Maîtrise en psychoneuroimmunologie clinique 

Pourquoi voulez-vous être 
élue au Conseil des sportifs 
de l'AMA ? 

Je m'intéresse beaucoup à la santé des sportifs et au franc-jeu dans les sports de 
combat. Je crois fermement qu'en combinant mes connaissances médicales et mon 
expérience en tant que sportive de haut niveau, je peux contribuer au travail 
acharné que l'AMA accomplit pour garantir le bien-être des sportifs. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que vous 
apporteriez au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

En tant que sportive et médecin spécialisée dans la nutrition et la 
psychoneuroimmunologie, je peux fournir des connaissances, des techniques et 
des stratégies que j'ai moi-même expérimentées dans mon propre corps en ce qui 
concerne la nutrition, l'optimisation du sommeil, les stimuli hormétiques 
(froid/chaleur/hypoxie/hypercapnie). Je peux également fournir des informations de 
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pointe pour améliorer les performances des sportifs de manière saine en évitant 
l'utilisation et l'abus de substances interdites visant à améliorer la performance. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Pour moi, jouer franc-jeu signifie concourir de manière équitable sans avoir recours 
à des substances susceptibles de conférer un avantage à un sportif par rapport à 
d'autres. 
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Nom BATT 

Prénom Danielle 

Sport Kurash 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Royaume-Uni 

Nomination de la 
Commission des sportifs de 
la FI 

Association internationale de kurash (IKA) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐  Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / Année) 

• Médaillée d'argent aux Championnats d'Europe de kurash 2024 
• Médaillée de vétéran aux Championnats du Monde et d’Europe de judo 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 
 

• Membre du comité de l’Association Britannique de Kurash (actuellement) 
• Membre de la commission des vétérans de l’Association Britannique de Judo 

(actuellement) 

Éducation • Baccalauréat en arts - langues étrangères modernes (français, espagnol, 
italien) - Open University du Royaume-Uni 

Carrière professionnelle • 2020-aujourd'hui : Coordonnatrice du soutien aux familles au Conseil municipal 
de santé de Surrey 

• 2019-2020 : Responsable de l'inclusion communautaire (responsable du 
programme Prince's Trust) au London Irish RFC 

• 2018-2019 : Accompagnatrice de changement (soutien à l'emploi) chez 
Maximus UK 

• 2013-2018 : Professeure d'éducation spécialisée et d'intervention au Collège 
Haybrook et à Wishmore Cross 

• 2009-2012 : Banquière personnelle à la banque Santander 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

La traduction directe de Kurash à partir de sa langue d’origine, l’ouzbek, est « 
atteindre un but par des moyens équitables. » Cette philosophie est cohérente avec 
le travail et les valeurs de l'AMA. J'ai vécu selon ce principe tout au long de ma 
carrière sportive, professionnelle et universitaire et je souhaite continuer à la 
promouvoir auprès de mes collègues sportifs en utilisant la plateforme de l'AMA. En 
travaillant aux côtés des sportifs de disciplines variées à l'échelle mondiale, je crois 
qu’ensemble, nous pouvons apporter une contribution positive à la lutte contre le 
dopage dans le sport. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que vous 
apporteriez au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

J'ai une expérience de la compétition internationale dans deux sports. Ceci, en plus 
de mon travail professionnel avec des jeunes et des familles en difficulté, m’a 
confrontée aux défis posés par la consommation générale de drogues dans la 
société, y compris en ce qui a trait au trafic et à l'approvisionnement. Mon 
expérience d'entraîneuse sportive et les cours et formations que j'ai suivis m'ont 
permis de développer les compétences, l'empathie et les méthodes de conseil 
nécessaires pour protéger les sportifs d'un éventuel dopage. Ma langue maternelle 
est l’anglais et j'ai un bon niveau de français. 
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Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Pour moi, Franc Jeu est synonyme d'honnêteté et de transparence dans le monde 
du sport. Je souhaite un environnement sportif équitable et sans dopage dans lequel 
les sportifs peuvent donner le meilleur d'eux-mêmes tout en restant honnêtes et en 
bonne santé. 
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Nom BRORSSON 

Prénom Mona 

Sport Biathlon 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Suède 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

Union internationale de biathlon (UIB) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : 04 / 
2024) 

• Jeux Olympiques, médaille d’argent, relais féminin 2018 
• Championnats d'Europe, médaille d’or, sprint et relais mixte 2019 
• Championnat du monde, médaille d'argent, relais féminin 2019 
• Jeux Olympiques, médaille d’or, relais féminin 2022 
• Dernière saison 2023/2024, 14e au total de la Coupe du monde 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Aucune expérience préalable 

Éducation • Poursuite actuelle des études en sciences politiques, en vue de l'obtention 
d'un baccalauréat de sciences avec une spécialisation en sciences 
politiques au printemps 2025 

• Psychologie (A) Leadership et coaching  
• Sciences politiques (B) Leadership dans le secteur public  
• Sociologie (A) Leadership et théorie des organisations  

Carrière professionnelle • Commentatrice experte en biathlon pour la télévision suédoise 
• Conférences sur le sport et la motivation 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élue au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Cela me donnerait une occasion unique d'être la voix de tous les sportifs, 
d'influer et de contribuer aux politiques antidopage, et de me battre pour le sport 
juste et propre. Je pourrais représenter mes anciens collègues, brisez le silence 
pour eux, faire valoir leurs points de vue et leurs besoins et veiller à ce que leurs 
voix soient entendues au plus haut niveau. Mon engagement et mon expérience 
au sein de mon sport font de moi une bonne candidate qui, je l'espère, pourra 
faire une vraie différence dans la lutte contre le dopage. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ?  
 

Mes études en sciences politiques, en élaboration de politiques, en leadership 
et mon expérience pratique des procédures antidopage en biathlon me 
permettent de savoir comment analyser, développer et améliorer les politiques 
antidopage. Ma compréhension des réglementations complexes et des 
interactions avec les parties prenantes m'aide à protéger l'intégrité du sport et 
à créer des règles équitables pour tous les sportifs. Il est essentiel que les 
politiques adoptées soient à la fois équitables et réalisables. 

Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Pour moi, Franc Jeu est un engagement à maintenir les valeurs du sport et à 
protéger la santé des sportifs, ainsi que la crédibilité du sport. Cela nous 
rappelle que les vraies performances sont le fruit d'un travail acharné, d'un 
dévouement et d'un respect des règles. 
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Nom BROSE 

Prénom Douglas 

Sport Karaté 

Discipline (s’il y a lieu) Kumité 

Nationalité sportive Brésil 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

Fédération mondiale de karaté (WKF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international :  
12 / 2023) 

• 3 fois champion du monde : médaillé d'or aux championnats du monde 
2010, 2014 et 2021 

• 2 fois médaillé aux championnats du monde : médaille de bronze et 
d'argent aux championnats du monde 2008, 2012 

• 8 fois champion panaméricain (2011-2015-2016-2017-2019-2020-2021-
2022) 

• Champion des Jeux panaméricains 2015 
• Médaillé aux Jeux panaméricains (2007-2011- 2019 - 2023) 
• Champion des Jeux mondiaux en 2009 et médaillé lors de 3 autres éditions 

des Jeux mondiaux 
• Sportif de haut niveau depuis plus de dix ans 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Membre de la commission des sportifs de la WKF depuis 2014, réélu 
deux fois en 2018 et 2023 

• Membre de la commission des règles et du classement de la WKF depuis 
2024 

Éducation • Diplôme en éducation physique et sportive, avec une spécialisation en 
administration des affaires (2010) à l’Université UNISUL 

• Maîtrise de l'anglais et de l'espagnol 
• Étude des pratiques d'activité physique et de l'entraînement de haute 

performance 

Carrière professionnelle • A commencé le karaté à l'âge de 7 ans et a fait son début àl’ international 
au sein de l'équipe nationale à l'âge de 14 ans 

• Membre de l'équipe nationale brésilienne de karaté depuis plus de 20 ans, 
également capitaine 

• Sujet de plusieurs études scientifiques du Centre haute performance de 
Sao Paulo, Brésil : étude de cas en tant que champion du monde, 
recherche sur le développement de la vitesse et d'autres aptitudes 
physiques dans le sport 

• Instructeur international lors de séminaires dans le monde entier 
• Conseiller technique auprès des équipes nationales d'autres pays 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élu au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Ma candidature au Conseil des sportifs de l'Agence mondiale antidopage (AMA) 
est justifiée par ma carrière longue et respectable dans le karaté, où j'ai 
remporté plusieurs titres internationaux, en maintenant toujours un engagement 
inébranlable en faveur de l'intégrité dans le sport. Tout au long de ma carrière, 
j'ai subi de nombreux tests antidopage et je les ai tous réussis sans problème, 
ce qui renforce mon engagement en faveur de l'éthique et du franc-jeu. 
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En tant qu'athlète de renom, je pense pouvoir contribuer activement à ce que 
les futures générations de sportifs continuent à concourir dans des conditions 
équitables et dans le respect des principes établis par l'AMA. Mon expérience 
pratique, combinée avec une connaissance approfondie des défis auxquels 
sont confrontés les sportifs de haut niveau, me qualifie pour représenter la voix 
des sportifs et pour promouvoir un environnement sportif plus juste, plus 
transparent et plus éthique. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ?  
 

Mes compétences en tant qu'athlète international, en plus de mes titres 
notables en karaté, me donnent une compréhension pratique des défis 
auxquels sont confrontés les sportifs de haut niveau. J'ai une grande 
expérience des tests antidopage, que j'ai tous réussis, et j’ai un fort engagement 
envers l'intégrité dans le sport. Mon diplôme en éducation physique et ma 
maîtrise de l'anglais et de l'espagnol me permettent de travailler efficacement 
dans un environnement mondial. En outre, ma participation à des études 
scientifiques sur la performance physique me qualifie pour apporter des 
connaissances techniques aux décisions de la commission. En tant que 
capitaine de l'équipe nationale brésilienne de karaté, j'ai développé des 
compétences en matière de leadership et de travail d'équipe, qui sont 
essentielles pour collaborer à l'élaboration de politiques antidopage. 

Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Pour moi, Franc Jeu représente un engagement inébranlable en faveur de 
l'intégrité sportive, en veillant à ce que la compétition soit équitable et exempte 
de toute tricherie ou substance interdite. Jouer Franc Jeu, c'est honorer non 
seulement le sport, mais aussi les adversaires et l'esprit sportif, en plus de 
donner un exemple d'éthique aux générations futures. Cela fait également 
partie de l'une des devises du karaté : la fidélité mène à la vraie voie de la 
raison. 
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Nom BUWALDA  

Prénom Sacha 

Sport Sambo 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Pays-Bas 

Nomination de la 
Commission des sportifs de 
la FI 

Fédération internationale de SAMBO (FIAS) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐  Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / Année) 

• Championne du monde de SAMBO juniors en 2016  
• Championne du monde de SAMBO de plage seniors 2024 
• Championne Européenne de SAMBO seniors 2022 
• 2e aux Championnats du monde seniors 2022 
• Double médaillée d'argent aux Championnats du monde de SAMBO de plage 

seniors 2022, 2023 
• Médaillée de bronze aux Championnats d'Europe seniors 2024 

 Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Je suis actuellement membre de la commission des athlètes de la FIAS. 

Éducation • Diplôme d’école secondaire 
• A étudié à l'université pendant 2,5 ans pour suivre l'étude « la sûreté et la 

sécurité »  
• A abandonné l'école pour rejoindre la police militaire 

Carrière professionnelle • Je n'ai pas de carrière professionnelle spécifique. En plus de mon 
entraînement, je travaille à temps partiel pour financer mes compétitions  

• Emplois à temps partiel actuels : dans un supermarché, au cinéma  
• Entraîner d'autres sportifs 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Je souhaite être élue au Conseil des sportifs de l'AMA pour représenter la voix et 
les préoccupations des sportifs. Il est essentiel de garantir une concurrence loyale 
et de protéger les droits des sportifs. Je souhaite promouvoir la transparence et 
l'éducation antidopage. La collaboration est essentielle et, ensemble, nous pouvons 
créer un environnement favorable. Chaque sportif mérite de se sentir valorisé dans 
son sport. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que vous 
apporteriez au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Je dispose de solides compétences en matière de communication pour représenter 
efficacement les points de vue des sportifs. 
Ma formation en gestion du sport me permet de comprendre les défis auxquels les 
sportifs sont confrontés dans le cadre des politiques antidopage. 
J'ai également à cœur d'instaurer la confiance et la transparence au sein de la 
communauté des sportifs. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Pour moi, Franc Jeu signifie concourir avec intégrité et respecter les règles du fair-
play. Il s'agit d'assurer une concurrence loyale et d'instaurer la confiance au sein de 
la communauté sportive. 
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Nom ĆOSIĆ 

Prénom Ivan 

Sport Para-volley 

Discipline (s’il y a lieu) Volley-ball en position assise 

Nationalité sportive Croatie 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

ParaVolley mondial (WPV) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☑ Oui
☐ Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : Mois /
Année)

• Capitaine de l'équipe croate de Paravolley
• 4 participations aux championnats du monde
• 8 participations aux championnats européens
• Plusieurs titres de champion au niveau et lors de coupes
• 2 fois lauréat du titre de meilleur attaquant des championnats Européen

(2017, 2019)

 Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Président du Conseil des athlètes de Para-volley Europe depuis 2019,
• Membre du Conseil des athlètes de World Paravolley depuis 2019, et

vice-président du Conseil des athlètes de World Paravolley depuis 2023,
• Membre du Conseil des sportifs de l'AMA depuis 2023

Éducation • Diplôme d’études secondaires
• Actuellement aux études en gestion des sports à l'Université internationale

Libertas de Zagreb, en Croatie

Carrière professionnelle • Impliqué dans le marketing de diverses entreprises de 2013 à 2018
• Actuellement directeur sportif et chef de projet européen au sein du club

de volley-ball assis Zagreb depuis 2018.

Pourquoi souhaitez-vous être 
élu au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Ces deux dernières années de travail au sein du Conseil des sportifs de l'AMA 
m'ont permis d'acquérir de l’expérience et des connaissances inestimables 
dans le monde de la lutte contre le dopage. Notre groupe travaille fort et nous 
avons des personnes de grande qualité au sein du conseil, qui apportent leur 
expertise, leur expérience et leurs connaissances du monde de la lutte contre 
le dopage, ancré sur le point de vue des sportifs et dans l'intérêt du sport propre. 
Je pense que nous avons commencé à faire de bons progrès et j'aimerais 
continuer à servir un second mandat dans le Conseil des sportifs de l'AMA, pour 
voir tout le potentiel que nous avons se réaliser. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ? 

J'apporte tout ce que j'ai appris jusqu'à présent en tant que membre du Conseil 
des sportifs de l'AMA, ainsi que les nouvelles choses que j'apprends dans le 
cadre de mes études en gestion du sport et de mon travail de directeur sportif. 
Je participe à la gouvernance et à divers conseils dans mes sports (au niveau 
local, national et international). Mais le plus important, c'est que j'apporte une 
honnêteté bien intentionnée, qui est directe et droit au but, ainsi qu'un bon sens 
moral. 
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Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Franc Jeu signifie être fidèle à moi-même et à la philosophie de vie qui est la 
mienne. Le sport est ma vie, et je fais de mon mieux avec ce que j'ai, en usant 
de passion, d’honnêteté et d’amour. 
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Nom CROUIN  

Prénom Victor 

Sport Squash 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive France 

Nomination de la Commission 
des sportifsde la FI 

Fédération mondiale de squash (WSF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☑  Oui 
☐  Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : Mois / 
Année) 

• Médaillé d'or aux Jeux mondiaux de 2022 
• 2 fois champion Européen (individuel), 2023, 2024 
• 2 fois champion de France (individuel), 2023, 2024 
• Médaillé de bronze au Championnat du monde (équipe) de 2023 
• Médaillé d'or au Championnat Européen (équipe) de 2018 et 2 fois médaillé 

d'argent, 2023, 2024 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Membre de la Commission des sportifs de la FSM/PSA (depuis 
septembre 2023) 

Éducation • Baccalauréat en économie de l'Université de Harvard (22') 

Carrière professionnelle • Joueur professionnel de squash à temps plein depuis mai 2022 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élu au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

J’ai hâte d'apporter une nouvelle perspective au Conseil des sportifs de l'AMA 
en tant que sportif d'un nouveau sport olympique. En apprenant des autres 
membres du conseil, je serai en mesure de contribuer efficacement aux 
discussions, en favorisant une culture d'équité et d'intégrité. J'ai été testé 
régulièrement au cours des 24 derniers mois en France et au niveau 
international, ce qui m'a permis d'améliorer mon intérêt et ma compréhension 
des exigences imposées par le code de l'AMA et sa mise en œuvre par l'ITA. 
Je m'engage donc à protéger le sport propre et je veux m'assurer que les sports 
émergents comme le mien adoptent des mesures antidopage solides au fur et 
à mesure de leur développement. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ?  
 

Tout d'abord, j'apporte une expérience sportive de première main dans un sport 
olympique qui vient de faire son entrée, ce qui me permet d'apporter des 
nouvelles perspectives sur la façon dont les sports émergents peuvent 
s'adapter à des réglementations antidopage plus strictes - et plus cohérentes - 
lorsqu'ils s’intègrent au programme olympique. En outre, ma participation à la 
commission des athlètes de mon sport a aiguisé mes compétences en matière 
de communication, de collaboration et de défense des intérêts, en particulier 
pour ce qui est de faire entendre les voix des sportifs dans le processus 
d'élaboration des politiques. Finalement, je suis passionné par la protection de 
l'intégrité dans le sport et je m'engage à faire en sorte que tous les sportifs 
bénéficient de conditions équitables et égales. 
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Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Franc Jeu signifie concourir avec intégrité et équité, en s'appuyant sur son 
propre talent naturel, son entraînement et son travail acharné. Il s'agit de 
contribuer à une culture où la confiance et le respect sont essentielles. En 
jouant de manière vraie, nous nous assurons que nos réussites dans le sport 
sont significatives et inspirent ces mêmes valeurs aux autres. 
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Nom CUNLIFFE-STEEL  

 

Prénom Toby 

Sport Aviron 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Nouvelle-Zélande 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

 Fédération  
internationale d’aviron  
(World Rowing) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : 05 / 2016) 

• A pratiqué activement plusieurs sports pendant plus de 25 ans, ayant 
participé à au moins une saison dans les disciplines suivantes : athlétisme, 
natation, gymnastique, volley-ball, hockey en ligne, football, triathlon, 
basket-ball, cricket, rugby, netball, water-polo et flag football 

• A fait partie du programme de haut niveau en aviron de la Nouvelle-
Zélande pendant plus d'une décennie, remportant des médailles dans les 
catégories d'âge jusqu'au niveau élite, y compris lors d’événements 
multisports mondiaux, avant de prendre sa retraite en 2023 

• A concouru et s'est entraîné dans des pays tels que : Italie, Norvège, 
Lituanie, Suisse, États-Unis, Australie, Japon, Corée du Sud, Afrique du 
Sud, Zambie et Russie 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Président de la Commission des Athlètes de l'Agence Nationale 
Antidopage de Nouvelle-Zélande 

• Membre du Groupe de Référence des Athlètes dans le cadre de la 
transition vers l'intégrité en Nouvelle-Zélande 

• Membre du conseil d'administration du Waikato Rowing Club (le club le 
plus titré de Nouvelle-Zélande) 

• Membre du conseil d'administration du Waikato Rowing Performance 
Centre (le centre régional de haut niveau le plus performant de Nouvelle-
Zélande) 

• Des années d'expérience dans la participation à des ateliers et forums 
nationaux et internationaux sur les droits et le bien-être des athlètes, 
permettant la création d'un réseau mondial 

Éducation • Maîtrise en gestion du sport (avec mention honorable) 
• Licence en sport et exercice physique 
• Certification « Athlete Voice » du CIO 
• Certification « Anti-Doping for IFs » de l'ITA 
• Certifications antidopage de Drug Free Sport New Zealand. 
• Diplômé de la Community & Enterprise Leadership Foundation. 

Carrière professionnelle • Consultant travaillant dans les secteurs de la technologie et du sport 
• Directeur d'une organisation à but non lucratif intersectorielle visant à 

améliorer la santé et le bien-être des communautés marginalisées à travers 
la Nouvelle-Zélande 
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• Ancien responsable des communications, responsable des opérations, 
puis responsable de la prestation de services pour une entreprise 
spécialisée en télécommunications par satellite 

• A travaillé précédemment pour une entreprise commerciale dans le 
domaine du sport 

• Ancien responsable des relations publiques pour l'organisation de 
l'événement de sports nautiques de premier plan en Nouvelle-Zélande 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élu au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Pour défendre les droits et les intérêts des sportifs dans le monde entier. J'ai 
moi-même témoigné de l'impact du dopage au sein de notre communauté 
sportive et je suis sincèrement passionné par la création d'un environnement 
qui donne la priorité à l'équité et à l'intégrité. Grâce à mon expérience en matière 
de défense des intérêts des sportifs et de gouvernance, j’ai hâte de pouvoir 
collaborer avec les sportifs du monde entier, les autres membres du Conseil et 
les membres de l'AMA afin de renforcer les efforts de la lutte contre le dopage 
et promouvoir l'éducation et le bien-être des sportifs. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ?  
 

Je propose une expérience vécue et une compréhension de l'intersection entre 
le sport, l'éthique et la gouvernance. Grâce à mes qualifications et à ma vaste 
expérience en tant que sportif et en défense des intérêts des sportifs, je 
comprends les défis auxquels les sportifs sont confrontés lorsqu'ils s'engagent 
dans une compétition loyale. Les fonctions de direction que j'ai occupées au 
sein de différentes organisations de sportifs m'ont permis de communiquer et 
de collaborer efficacement avec des groupes divers. Mon expérience dans les 
secteurs du sport et de la technologie me permet également d'exploiter des 
solutions innovantes pour améliorer les stratégies antidopage et l'éducation des 
sportifs. 

Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

C'est reconnaître que les choix que nous faisons aujourd'hui déterminent notre 
héritage de demain. Il ne s'agit pas seulement de respecter les règles, mais 
d'agir de manière à défendre mes valeurs et à faire en sorte que mes 
coéquipiers, ma communauté et mon pays soient fiers de la manière dont je les 
représente. Au final, je souhaite laisser derrière moi une réputation d'intégrité 
et d'équité qui résiste à l'épreuve du temps. 
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Nom DESMOND 

Prénom Elsa 

Sport Luge 

Discipline (s’il y a lieu) Simples et doubles (Femmes) 

Nationalité sportive Irlande 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale de luge (FIL) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
  Oui 

☐  Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / 
Année) 

• Jeux Olympiques d'Hiver de Pékin 2022 – 33e 
• Coupe du Monde EBERSPÄCHER 2023/24 - 26e 
• Championnats du Monde U23 2019 à Winterberg – 10e 
• 5 x Championnats du Monde – Meilleur classement 30e 
• 3 x Championnats d'Europe – Meilleur classement 20e 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Pas d’expérience préalable 

Éducation • Baccalauréat en médecine et baccalauréat en chirurgie 2021 - Kings College à 
Londres  

• AKC (philosophie, religion et éthique) 2019 - Kings College à Londres  
• Certificat, Responsable de la protection dans le sport 2023 - Commission 

médicale et scientifique du CIO 

Carrière professionnelle • 2018-aujourd'hui, athlète international de luge  
• 2019- Co-fondatrice de la Fédération irlandaise de luge   
• 2020-aujourd'hui, directeur du programme junior et de développement, 

Fédération irlandaise de luge 
• 2021-aujourd'hui, Docteur en médecine d'urgence 
• 2022-aujourd'hui, Commentatrice ad hoc en luge pour la FIL Channel   

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Depuis mon enfance, j'ai un sens aigu de l'équité et du sens moral. Tout au long de 
ma carrière de sportive, j'ai gardé cet espoir d'un sport équitable, en faisant 
campagne pour que les petites nations aient des opportunités et soient représentées 
dans ce sport – la luge – qui est souvent dominé par les sportifs des grandes nations. 
J'aimerais rejoindre le Conseil des sportifs de l'AMA pour y trouver une plateforme 
et une opportunité de m'engager dans cette volonté d'un sport véritable, afin de jouer 
mon rôle dans la garantie d'un sport juste et propre, pour tous les sportifs de toutes 
les nations, et ce, à tout moment. Je souhaite utiliser mon expérience et mes 
qualifications pour aider l'AMA à faire en sorte que les futurs sportifs puissent profiter 
d'un environnement sportif octroyant les mêmes chances de réussite.  

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

En dehors de la luge, je suis médecin et je travaille principalement en médecine 
d'urgence, mais aussi en anesthésie. Cela m'a donné une base solide en 
pharmacologie et en pharmacocinétique. Cela m'a également permis d'acquérir de 
l'expérience en travaillant avec toutes les catégories démographiques, toutes les 
religions et toutes les cultures, ainsi qu'une formation formelle en communication. 
Je pense que cette formation médicale me permettra d'apporter un point de vue 
supplémentaire aux discussions et aux décisions du Conseil des sportifs de l'AMA. 
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Je pense également que mon expérience en développement de sportifs et en 
coaching lors des Jeux Olympiques de la Jeunesse m'a permis de comprendre 
l'importance de l'héritage sportif. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Pour moi, Franc Jeu signifie être fidèle à soi-même et à ses capacités, sans avoir 
recours à une amélioration illégale. Il s'agit d’une question d'intégrité et de respect 
du sport et des autres sportifs. 
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Nom DROUARD 

Prénom Loan 

Sport Wushu 

Discipline (s’il y a lieu) Taolu 

Nationalité sportive France 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale de wushu (IWUF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☑  Oui 
☐  Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : Mois / Année) 

• 9x Champion de France  
• 2017 : Champion du monde de kungfu (Shaolin Quan) 
• 2018 : 5e au Championnat du monde junior (Daoshu/Gunshu)  
• 2019 : Champion de la Méditerranée (Changquan/Daoshu/Gunshu)  
• 2019 : 7e au championnat du monde (Daoshu)  
• 2020 : Champion Européen (Changquan)  
• 2022 : 3e aux Jeux Mondiaux (Daoshu)  
• 2023 : 6e au Championnat du Monde (Gunshu)  
• 2024 : 2x Champion Européen (Changquan/Gunshu) 

 Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Aucune 

Éducation • Baccalauréat 
• Auto-apprentissage :  

- Anglais, mandarin 
- Production musicale 

Carrière professionnelle • Sportif à temps plein depuis 2020 (depuis mes 18 ans) 

Pourquoi voulez-vous être 
élu au Conseil des sportifs 
de l'AMA ? 

Mon intérêt pour un poste au sein du Conseil des sportifs est motivé par ma passion 
pour mon sport et mon engagement quotidien pendant et en dehors de 
l'entraînement pour essayer d'optimiser tout ce que je peux, afin d'assurer de 
bonnes performances lors des compétitions. Une concurrence loyale et propre est 
probablement LA chose la plus importante pour tous les concurrents. L'intégrité, la 
discipline et le respect des règles et des principes sont des éléments fondamentaux 
pour protéger l'esprit du sport. Je pense que mon expérience en tant que sportif, 
combinée à ma volonté de participer à des compétitions propres et équitables, 
pourrait me permettre de contribuer à la mission du Conseil, qui est de faire 
progresser le sport propre à l'échelle mondiale. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

En tant que sportif de wushu à temps plein, je pourrais apporter une expérience de 
première main sur les défis physiques et mentaux auxquels les sportifs sont 
confrontés, y compris la pression qui peut conduire au dopage. Cela me permet de 
fournir un retour d'information pratique sur les politiques antidopage centrées sur 
les sportifs qui pourraient s'avérer efficaces ou non. Ma position au sein du Conseil 
des sportifs me permettrait de sensibiliser légitimement mes pairs et de plaider en 
faveur d'une compétition équitable et éthique. Je peux être une voix crédible pour 
promouvoir le sport propre, en utilisant mon expérience pour élaborer des 
stratégies qui répondent aux besoins spécifiques de diverses disciplines sportives. 
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Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Franc Jeu fait partie de la définition du sport, ce qui en dit déjà long à cet égard, 
car c'est exactement ce que nous faisons : du sport. Pour moi, Franc Jeu signifie 
aussi respecter les investissements émotionnels, mentaux, physiques, financiers 
et temporels de chacun, en plus de respecter et valoriser les décisions et les choix 
de vie de nos pairs. 
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Nom EGOÁVIL 

Prénom Susan 

Sport Volley-ball 

Discipline (s’il y a lieu) Intérieur 

Nationalité sportive Pérou 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

Fédération internationale de volley-ball  

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : 06 / 
2016) 

• Grand Prix mondial - Australie 2016 
• Qualification olympique mondiale Rio - Japon (2016) 
• XVIIe Jeux panaméricains et para-panaméricains - Toronto - Canada 2015 
• Coupe du monde - Japon 2015 
• Championnat sud-américain - Colombie 2015 
• Premier tour NCAA Florida A&M University 2007-2011/ MVP 2008-2011 
• MVP de l'équipe nationale péruvienne 2006 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• J'ai évolué en tant que conseillère auprès du comité des athlètes de la 
FAMU (mon université), où j’ai pu apporter ma contribution aux décisions 
et initiatives clés, ayant toutes un impact sur le bien-être et le 
développement des sportifs, en particulier des sportifs étrangers. J'ai 
collaboré au développement du manuel international pour les sportifs 
étrangers, dans lequel nous avons inclus différentes sections pour garantir 
que les sportifs disposent de toutes les informations nécessaires à leur 
participation et à leur expérience. 

Éducation • Université Paris-Saclay - France 
• Candidate au doctorat (septembre 2021-novembre 2024) 
• Ricardo Palma Université - Pérou 
• MBA Maîtrise en administration des affaires (juillet 2013-juillet 2015) 
• Université Agricole et Mécanique de Floride (FAMU) – États-Unis 
• Baccalauréat d’arts en littérature, mineure en éducation physique (2007-

2011) CUM LADE 
• Université Rennes 2-CIREFE France - Langue française (2020) 

Carrière professionnelle • École d’affaires Em Lyon - France (2024-aujourd’hui), Superviseure de 
thèse de maîtrise 

• Université Paris-Saclay, Candidate au doctorat et professeure - France 
(2021-2024), Professeure en affaires du sport auprès d'étudiants de 
premier et deuxième cycle 

• Jeux panaméricains et parapanaméricains Lima 2019 - Pérou (2017-2019), 
Responsable des sports, des volontaires, de l'accréditation et de la main-
d'œuvre. 

• Université péruvienne des sciences appliquées UPC - Pérou (2018-
aujourd'hui), Professeure et coordonatrice - virtuel. 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élue au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Je souhaite être élue au Conseil des sportifs de l'AMA pour protéger le sport 
propre et pour promouvoir les droits et le bien-être des sportifs. Ayant travaillé 
en collaboration avec des sportifs et des organisations sportives, je comprends 
l'importance de garantir l'égalité, la transparence et l'intégrité dans les efforts 
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de la lutte contre le dopage. Les sportifs des petites nations sont souvent 
confrontés à des défis uniques et peuvent avoir un accès restreint aux 
ressources ou à la représentation dans la gouvernance mondiale du sport. Mon 
objectif est d'apporter une perspective diversifiée et de veiller à ce que la voix 
des sportifs, en particulier ceux des petits pays comme le mien, soit entendue. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ?  
 

Mon expérience dans la gestion d'événements sportifs m'a permis d'acquérir de 
solides compétences en matière d'organisation et de leadership. Le fait d'avoir 
étudié et travaillé dans divers pays m'a également permis de mieux comprendre 
les différentes cultures. Ma carrière sportive m'a enseigné les valeurs du travail 
d'équipe, de la discipline et de la résilience, ce qui fait de moi une solide joueuse 
d'équipe, qui comprend l'importance de la collaboration. J'ai continué à 
m'impliquer dans l'éducation antidopage, notamment en étant invitée comme 
oratrice à la Conférence mondiale sur l'éducation de l'AMA cette année en 
France, ce qui a renforcé mon engagement en faveur d'un sport propre et de 
l'éducation des sportifs. 

Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Franc Jeu est synonyme d'intégrité et de respect envers moi-même, ainsi 
qu’envers mes collègues sportifs. Franc Jeu représente les valeurs où le succès 
est déterminé par l'effort et le talent, et non par des avantages injustes. 
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Nom HAMILTON 

Prénom Simi 

Sport Ski de fond 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive États-Unis 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

Fédération internationale de ski et de  
Snowboard (FIS) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : 03 / 2021) 

• Compétiteur, Championnats du monde U23 - 2008, 2009, 2010 
• Compétiteur, Championnats du monde - 2011, 2013, 2015, 2017, 2019, 

2021 
• Compétiteur, Jeux olympiques - 2010, 2014, 2018 
• Entraîneur/technicien en cire/guide d'un athlète ayant une déficience 

visuelle, Jeux paralympiques 2022 
• 4 podiums en Coupe du monde (1er 2013, 2e 2016 & 2017, 3e 2017) 
• 9e au classement mondial de sprint XC saison 2016/2017 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• N/A 

Éducation • Baccalauréat en géologie, Middlebury College, Middlebury, Vermont USA 
(promotion 2009) 

Carrière professionnelle • Ma carrière professionnelle s'est déroulée de 2009, date à laquelle j'ai 
obtenu mon diplôme universitaire, jusqu'à ma retraite en 2021 Pendant 
cette période, j'ai été membre de l'équipe nationale américaine pendant 11 
ans et j'ai participé à trois Jeux olympiques et à six championnats du monde 
pour les États-Unis 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élu au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Tout d'abord, je crois en l'intégrité d'un sport propre à tous les niveaux. 
Personnellement, le sport et la compétition sont et ont toujours été l'une des 
choses les plus importantes dans ma vie. Mais surtout, ce Conseil des sportifs 
a la capacité de transcender les choses qui nous divisent politiquement, 
socialement et culturellement. La protection de l'intégrité du sport, en particulier 
au plus haut niveau, est l'une des choses les plus importantes que nous 
puissions faire pour nous rassembler dans la célébration, la compréhension et 
l'amitié dans un monde qui devient de plus en plus complexe et divisé.   

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ?  
 

Outre l'expérience sportive que j'ai acquise en participant à plusieurs Jeux 
olympiques et championnats du monde, je suis une personne réfléchie, 
patiente, dotée d'un esprit critique et d'une grande ouverture d'esprit. Je prends 
toujours le temps d'examiner tous les aspects d'une opinion ou d'un événement 
avant de former mon propre jugement. Je possède des compétences et une 
expérience approfondie en matière d'écriture et d'éloquence, et je peux 
communiquer efficacement avec de nombreux types de personnes. 

Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Pour moi, Franc Jeu signifie respecter l'intégrité du sport en s’entraînant et en 
concourant proprement, que vous soyez un jeune enfant essayant un sport pour 
la toute première fois ou que vous soyez un multimédaillé d'or olympique. Franc 
Jeu signifie que les succès et les expériences positives que l'on retire de la 
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pratique d'un sport sont le résultat direct du travail et de l'engagement que l'on 
y consacre, et non d'une quelconque forme de tricherie ou de réduction des 
coûts. 

 

  



 

25 
 

 

Nom HARSS 

Prénom Jennifer 

Sport Hockey sur glace 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Allemagne 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

Fédération internationale de hockey sur glace  
(IIHF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : 04 / 
2022) 

• 2x Championne olympique (Turin 2006 et Sotchi 2014) 
• 10 Championnats du monde (4e place en 2017) 
• A joué 212 matchs pour l'équipe nationale allemande 
• A remporté un championnat NCAA en 2010 pendant sa carrière 

universitaire aux États-Unis 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Avoir fait partie du Conseil des sportifs de l'AMA et du comité consultatif 
de l'IIHF au cours des deux dernières années 

Éducation • Baccalauréat en marketing 
• Poursuit actuellement ses études en vue de l'obtention d’une maîtrise en 

marketing en ligne 
• Licence d'entraîneuse de hockey sur glace (licence A, B et C) 
• Licence d'entraîneuse en athlétisme (licence B et A) 
• Diplôme de professeure de yoga (RYT 200 hrs) 

Carrière professionnelle • Après avoir pris ma retraite du hockey, j'ai entamé une carrière 
d'entraîneuse de hockey sur glace. Je travaille présentement pour la 
Fédération allemande de hockey sur glace, mais je fais également partie 
de la société allemande de sport dans l'armée. Je travaille principalement 
avec l'équipe féminine allemande, mais aussi avec les jeunes joueuses des 
catégories U16 et U18. 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élue au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Je souhaite poursuivre mon engagement au sein du Conseil des sportifs de 
l'AMA pour promouvoir le sport propre à l'échelle mondiale et montrer l'exemple 
afin de sensibiliser les autres à l'importance d’une compétition équitable. 
Je veux également soutenir l'approche centrée sur les sportifs que l'AMA 
poursuit en partageant mes perspectives et expériences. Je crois qu’inclure les 
anciens et actuels sportifs dans le processus de prise de décision contribue à 
instaurer la confiance et la transparence entre la communauté mondiale des 
sportifs et les autorités antidopage. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ?  
 

• Expérience d’un an de première main avec le système antidopage 
allemand 

• Contacts et collaborations quotidiens avec des sportifs actifs traitant des 
questions antidopage afin de recueillir des informations et de communiquer 
leurs préoccupations/commentaires à l'AMA. 

• Expérience dans le domaine du sport international 
• Compréhension et connaissance des règles et procédures antidopage 
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Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Franc Jeu signifie pour moi de jouer de manière propre et équitable, que les 
sportifs du monde entier sont sur un pied d’égalité et que seule la performance 
athlétique détermine les résultats. 
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Nom HEGYI 

Prénom Dora 

Sport Gymnastique 

Discipline (s’il y a lieu) Gymnastique aérobique 

Nationalité sportive Hongrie 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

Fédération internationale de gymnastique (FIG) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : 11 / 
2017) 

• Médaillée d'argent aux Jeux mondiaux et deux fois médaillée de bronze, 
2017  

• Vice-championne du monde, 2016  
• Championne des Jeux européens, 2015  
• Championne d'Europe : 4 fois médaillée d'argent et 2 fois médaillée de 

bronze, 2015, 2017  
• Vainqueur de la série de la Coupe du monde, 2015, 2016  
• Membre de l'équipe nationale de gymnastique aérobique 2004-2017 
• Meilleure athlète féminine de l'année en gymnastique aérobique 

hongroise 2010-2017 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Représentante des sportifs de gymnastique aérobique de la FIG 2017- 
2020, 2021- 2024 

• Vice-présidente de la Commission des sportifs de la FIG  
• Responsable de protection du sport de la FIG 2021, 2022, 2024 
• Membre du Conseil des sportifs de l'AMA 2022-aujourd'hui 
• Membre du Comité d'éducation de l'AMA 2023-aujourd'hui 

Éducation • Baccalauréat en promotion de la santé et sciences du sport, Université 
Eötvös Lóránd, Budapest, 2009 - 2012 

• Cours national d'entraîneurs en gymnastique aérobique, 2013, Budapest  
• Cours international de juges de gymnastique aérobique, 2017, Lausanne 
• Éducatrice du sport propre international de l’ITA, 2024, Lausanne 

Carrière professionnelle Depuis ma retraite, ma vie entière est occupée par des activités liées au sport. J'ai 
fondé ma propre entreprise, qui vend des justaucorps faits à la main et qui livre dans 
de nombreuses régions du monde. J'ai commencé à travailler avec la FIG et l'ITA, en 
tant qu'ambassadrice et éducatrice du sport propre, puis je suis devenue membre du 
Conseil des sportifs et du Comité d'éducation de l'AMA. En outre, j'organise des camps 
d'entraînement et des ateliers internationaux de gymnastique aérobique. J'entraîne et 
je travaille avec plusieurs équipes nationales chaque année en tant que chorégraphe 
depuis 2017. 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élue au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

En tant que membre sortant du Conseil des sportifs, j'aimerais poursuivre le 
travail que j'ai commencé il y a deux ans, principalement dans le domaine de 
l'éducation et de la sensibilisation à la lutte contre le dopage. Il s'agit d'une 
organisation très précieuse pour les sportifs et je souhaite mettre davantage à 
profit les années que j'ai passées dans la représentation des sportifs pour créer 
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un environnement encore plus propre, plus équitable et plus sûr pour les sportifs 
du monde entier. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ? 

En tant qu'éducatrice pour le sport propre, je vois beaucoup de choses dans les 
différents sports du monde entier. Ces expériences personnelles et ces 
commentaires sont très importants pour que nous puissions progresser dans 
l'éducation antidopage et voir plus clairement les principaux problèmes que 
rencontrent les sportifs. Je crois que je suis très douée pour le travail en équipe 
et que je m'investis à fond dans le sport, avec tout mon temps et mon énergie. 

Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Pour moi, Franc Jeu est avant tout synonyme de respect. Nous respectons les 
règles, les personnes qui travaillent autour de nous et nous respectons la pureté 
du sport en prêtant autant d'attention que possible aux pièges qui se présentent 
aux sportifs. 

 

  



 

29 
 

 

Nom HJELLEGJERDE 

Prénom Andrea 

Sport Golf 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Norvège 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Comité international des sports des 
sourds 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐  Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / 
Année) 

• Championnat du monde de golf pour les sourds - 2014 médaillée d’argent, 
2016 médaillée de bronze, 2018 médaillée d’argent, 2022 médaillée de 
bronze partagé 

• Championnat d'Europe de golf des sourds - 2023 médaillée de bronze 
• Deaflympics - 2017 médaillée de bronze, 2022 4e 

• Championnat d'Europe de golf des sourds non officiel - 2015 médaillée d’or 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Membre actuel de la Commission des sportifs de l'ICSD (Comité international 
du sport pour les sourds) 

Éducation • Formation en tant qu’enseignante de la petite enfance 
• Formation en supervision pour les enseignants de la petite enfance 
• Développement et activité physique dans les établissements d'accueil de la 

petite enfance 

Carrière professionnelle • Aucune carrière professionnelle en tant que sportive - statut d'amateur de 
golf 

• Ma profession est enseignante, responsable de la petite enfance 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Je suis très motivée à contribuer au Conseil des sportifs de l'AMA parce que le 
sport propre est une valeur fondamentale pour moi, et je crois qu'il est essentiel 
d'avoir des sportifs sourds modèles qui sont activement engagés dans la 
communauté sportive mondiale. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

En participant à des programmes d'éducation au dopage, y compris ceux proposés 
par mon organisation nationale antidopage, j'ai constaté que certains de ces 
documents n'étaient pas totalement accessibles aux sportifs sourds.  
En partageant mon expérience et mes perspectives, je souhaite contribuer à ce 
que tous les sportifs, quelle que soit leur capacité auditive, aient un accès égal à 
l'éducation antidopage et aux ressources nécessaires pour concourir 
équitablement et en toute confiance. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Franc Jeu, c'est valoriser l'esprit de compétition loyale et l'authenticité personnelle 
plutôt que la victoire à tout prix. Ça signifie aussi mettre l'accent sur l'intégrité, le 
fair-play et la sincérité. 
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Nom JOUISSE 

Prénom Caroline 

Sport Natation 

Discipline (s’il y a lieu) Eau libre 

Nationalité sportive France 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

World Aquatics  

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐  Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / 
Année) 

• 8e aux Jeux olympiques - Paris 2024 (10km) 
• 7e au Championnat du Monde - Doha 2024 (10km) 
• 3e classement mondial 2024 (10km) 
• 1er aux Championnats d'Europe - Rome 2022 (25km) 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• European Aquatics : Comité des sportifs - Comité pour l'égalité entre les 
hommes et les femmes 

• World Aquatics : Membre du conseil de surveillance Council of the Aquatics 
Integrity Unit (AQIU) Committee 

Éducation • Maîtrise en gestion d’entreprise (MBA) en Amérique 
• Maîtrise du français, de l'anglais et de l'italien 

Carrière professionnelle • Emploi à temps partiel (en plus de ma carrière de nageuse) au sein de 
VEOLIA, une entreprise qui s'occupe des déchets, de l'eau et de l'énergie.  

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Depuis près de deux ans à être impliquée au sein de l'AQIU, nous continuons à 
voir des cas de dopage parmi les sportifs, et ce, malgré tous nos efforts. En 
m'engageant à la fois avec l'AQIU et avec l'AMA, je peux contribuer à renforcer le 
lien entre les sportifs et l'AMA. Promouvoir Franc Jeu et un environnement sans 
dopage est une priorité personnelle pour moi. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Grâce à ma participation à l'AQIU, j'ai acquis des connaissances précieuses sur 
les procédures de dopage. Faire partie d'un tel comité est un avantage unique en 
tant que sportif. Avec l'expérience que j'ai acquise, je pense pouvoir être un atout 
important pour le Conseil des sportifs de l'AMA. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

C'est essentiel pour moi; l'intégrité, l'honnêteté et l’équitabilité sont des valeurs 
fondamentales que je défends constamment dans le sport. 
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Nom LOOI 

Prénom Hong 

Sport Taekwon-Do 

Discipline (s’il y a lieu) Art martial 

Nationalité sportive Irlande 

Nomination de la Commission 
des sportifs de la FI 

Fédération internationale de Taekwon-Do (ITF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : 2019) 

• 2019, 2012, 2009 Champion d'Europe 
• 2017, 2015, 2013 Champion du monde 
• 2x médaillé d’argent, 3x médaillé de bronze aux Championnats d'Europe 
• 1x médaillé d’argent, 6x médaillé de bronze aux Championnats du monde 
• 1x médaillé d’argent, 2x médaillé de bronze lors de la Coupe du Monde 
• 1x médaillé d’argent, 1x médaillé de bronze lors de la Coupe d'Europe 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs  
 

Je suis actuellement président du Comité des athlètes de l'ITF, poste que 
j'occupe depuis l'année dernière, après cinq ans de service dédié au sein du 
comité.  
 
Mes principaux accomplissements sont les suivants :  
• L'organisation du premier séminaire de combat de l'ITF via Zoom en février 

2021, qui a comporté six sessions informatives 
• Réaliser les Enquêtes sur les rapports des sportifs en septembre 2021, 

créant ainsi une plateforme vitale pour les sportifs qui souhaitent exprimer 
leurs préoccupations concernant les règles de la compétition. Ces 
commentaires ont directement influencé les changements apportés lors du 
récent championnat du monde 2023 à Tampere, en Finlande. 

Éducation • Université d'Auckland, Nouvelle-Zélande (1999-2002) Baccalauréat en 
sciences, spécialisation en sciences biomédicales (nutrition et 
métabolisme)  

• Future Fit Training Ltd. - Angleterre (2005) Cours d’entraînement physique 
Future Fit   

• Sport Ireland (février 2018) Construire des relations de travail saines par la 
conscience de soi 

• Sport Ireland (mai 2018) The Practical Trainer : Construire les 
compétences de base & Connaissances pour animer un atelier efficace 

• Le 37e cours de développement de l'entraîneur Sport Ireland (Développeur 
d’entraîneur de Taekwon-Do de l’ITF depuis septembre) 

Carrière professionnelle • Plus de 14 ans d'expérience en gestion des ventes nationales et 
internationales, avec un objectif de chiffre d'affaires annuel de 28 millions 
d'euros, incluant la gestion des volumes et des revenus marginaux des 
groupes de produits, ainsi que le développement d'un système CRM sur 
des marchés majeurs tels que le Royaume-Uni, la France, l'Allemagne, 
les Pays-Bas, la Chine et les États-Unis. 
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• Plus de 10 ans d'expérience en tant qu'instructeur d'arts martiaux en 
Taekwon-Do, ayant formé des élèves parmi lesquels un Champion du 
monde et deux Champions d'Europe. 

Pourquoi souhaitez-vous être 
élu au Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

J’ai hâte d'être élu au Conseil des sportifs de l'AMA, car je suis profondément 
passionné par la défense des intérêts des sportifs et par la nécessité de faire 
entendre leur voix au sein des organisations sportives mondiales. Avec 20 ans 
d'expérience dans la compétition de haut niveau, en plus de mon rôle de 
président de l’ITF, je comprends les défis auxquels les sportifs sont confrontés 
et je m'engage à promouvoir le sport propre. Je suis enthousiaste à l'idée de 
contribuer à la mission de l'AMA et de mettre à profit ma vaste expérience 
dans le domaine du sport et de la gestion pour soutenir efficacement les 
sportifs. Ensemble, nous pouvons favoriser un environnement qui privilégie 
l'intégrité et l'équité dans le Taekwon-Do. 

Quelles sont les compétences, 
l'expertise et les 
connaissances que vous 
pourriez apporter au Conseil 
des sportifs de l'AMA ? 

Avec 20 ans d'expérience en compétition au plus haut niveau lors des 
Championnats d'Europe et du monde, je considère ma victoire à l'âge de 40 
ans comme un accomplissement majeur, témoignant de la détermination et des 
sacrifices que j'ai consentis tout au long de ma carrière. En tant que président 
de la Fédération internationale de Taekwon-Do, je m'engage à défendre les 
intérêts des sportifs internationaux et locaux de Taekwon-Do, veillant à ce que 
leurs perspectives et préoccupations soient entendues au sein des 
organisations sportives mondiales. Grâce à mes 14 années d'expertise en 
gestion des ventes internationales et nationales, je dispose des compétences 
stratégiques nécessaires pour mener ces initiatives à bien de manière efficace 
et dans des délais appropriés.  

Qu'est-ce que Franc Jeu (Play 
True) signifie pour vous ? 

Franc Jeu représente un engagement en faveur de l'intégrité, du respect et de 
l'équité dans le sport, soulignant que le véritable athlétisme se définit par des 
normes éthiques et un parcours marqué par le dévouement plutôt que par le 
simple fait de gagner des médailles. En tant que membre du Conseil des 
sportifs de l’AMA, je m'efforcerais de défendre ces valeurs et de promouvoir un 
environnement sportif qui honore la dignité du sport et les sacrifices consentis 
par les sportifs. 
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Nom MOLMENTI 

Prénom Daniele 

Sport Canoë Kayak 

Discipline (s’il y a lieu) Slalom 

Nationalité sportive Italie 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale de canoë (ICF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : 06 / 2016) 

• Champion olympique à Londres en 2012 
• Champion du monde en 2010 et 2013 
• Champion de la Coupe du monde en 2010 
• Champion d'Europe en 2005, 2007, 2009, 2011 
• Membre de l'équipe nationale italienne depuis 1999 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• 2021-2024 : Conseiller du comité de slalom de la ICF 
• 2016-2020 : Représentant des sportifs au Conseil National du Comité 

National Olympique Italien  

Éducation • IV Entraînement sportif de niveau européen 
• Programme exécutif en gestion du sport à la SDA BOCCONI - Y2016 
• Niveau III Entraînement sportif en rivière (italien III lev. FICK) 
• Moniteur de sports de rivière de niveau III (Maestro FICK) 
• Diplôme d'études secondaires avec une spécialisation en sciences 
• Diplômé en gestion des affaires (Sport, février 2025) 

Carrière professionnelle Je suis un athlète olympique en canoë slalom et j'occupe actuellement les fonctions 
d'entraîneur et de gestionnaire au Centre sportif des Carabinieri. J'ai une expertise 
dans les dynamiques opérationnelles et les opportunités offertes par les Groupes 
Sportifs Militaires. En tant que représentant(e) des entraîneurs au sein du Conseil 
National du Comité National Olympique Italien (CONI), je suis familier avec les 
aspects administratifs et de gestion du sport italien. Depuis 2021, je suis conseiller 
auprès de la Fédération Internationale de Canoë (ICF), ce qui m'a permis de 
comprendre ses mécanismes administratifs et opérationnels. 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élu au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

J'aimerais être élu en raison de mon intérêt personnel pour la protection du bien-
être des sportifs et l'amélioration des processus de la lutte contre le dopage, qui, 
selon moi, peuvent avoir de meilleures procédures et garanties. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Depuis 1999, je suis membre de l'équipe nationale italienne et j'ai vécu en direct 
les évolutions des procédures et du système antidopage. Je comprends les 
craintes et les défis auxquels les sportifs sont confrontés, et grâce à mon 
expérience, je pense pouvoir contribuer au développement de modèles et de 
protocoles davantage alignés sur la vision et les besoins réels du système 
antidopage mondial. 
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Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Jouer avec intégrité est le principe fondamental qui sous-tend tous les sports et qui 
nous rassemble grâce à notre passion commune pour le sport. C'est le fondement 
éthique de la compétition, et sans celui-ci, la base même d'un esprit sportif juste et 
sain s'effondre. 
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Nom ODUBER 

Prénom Randolph 

Sport Baseball/Softball 

Discipline (s’il y a lieu) Baseball masculin 

Nationalité sportive Pays-Bas 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération mondiale de baseball et softball  

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : 01 / 2022) 

• Équipe du Royaume des Pays-Bas 
- Classique mondiale de baseball en 2013, 2017 
- WBSC Premier12 en 2015 
- Championnats d'Europe en 2014, 2016 et 2019 
- Semaine du baseball à Haarlem en 2016 
- Tournoi international de baseball de France en 2014 et 2016 
- Qualification olympique aux Jeux de Tokyo en 2021 

• Association américaine de baseball professionnel indépendant 
- Lincoln Saltdogs en 2017, 2018, 2019 
- Fargo Moorhead Redhawks en 2018 

• Washington Nationals (2010 MLB Draft) 
• Curaçao Neptunes (2016, Pays-Bas) 
• Fortitudo (2020, Italie) 
• Hoofdorp Pioneers (2021, Pays-Bas) 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• 2019 à aujourd’hui : Membre de la Commission des sportifs du WBSC 
• 2021 à aujourd’hui : Ambassadeur du CIO pour la prévention de la 

manipulation des compétitions Believe in Sport 
• 2022 à aujourd’hui : Ambassadeur pour l'éducation au sein de l’ITA 
• 2022 à aujourd’hui : Membre du comité exécutif de la WBSC 

Éducation • Arts libéraux, Western Oklahoma State College 
• Responsable de la protection dans le sport, certificat du CIO 

Carrière professionnelle • Entraîneur adjoint, Royaume des Pays-Bas (KNBSB) 
• Équipe de baseball U-18 / U-23 / Premier12 
• Associé fondateur et co-propriétaire, Dream Glove Company 
• Fondateur et directeur général, RFJ Enterprises 
• Fondateur et président, Thrive Foundation Aruba 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élu au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Tout au long de ma carrière de sportif, j'ai cru qu'il fallait jouer au baseball de la 
bonne manière et j'ai travaillé fort pour ne pas avoir de regrets. Je n'ai jamais voulu 
prendre de substances susceptibles de nuire à ma carrière ou à ma santé, et je me 
sens inspiré de partager mes valeurs avec d'autres. Tout le monde veut atteindre 
son objectif, mais nous devons faire confiance au processus et travailler fort pour 
incarner ce que nous voulons devenir. J'aimerais faire entendre la voix de nos 
sportifs, en me concentrant sur la manière dont nous pouvons améliorer l'éducation 
en mettant l'accent sur un impact positif. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 

En tant qu'ancien sportif de haut niveau et maintenant entraîneur, j'ai une 
perspective unique double qui me permet de comprendre à la fois les pressions 
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les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

subies par les sportifs et les responsabilités des entraîneurs pour encourager un 
comportement éthique. Mes années de compétition au plus haut niveau m'ont 
permis d'acquérir une expérience de première main en matière de réglementation 
antidopage, et mon rôle actuel d'entraîneur m'a permis de conseiller de jeunes 
sportifs sur l'importance de l'intégrité dans le sport. En tant qu'ambassadeur de 
l'éducation au sein de l'ITA, j'ai animé de nombreux ateliers sur la lutte contre le 
dopage. J’ai hâte de contribuer au Conseil des sportifs de l'AMA en apportant cette 
perspective holistique, en défendant à la fois les droits des sportifs et l'importance 
d'un sport propre. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Je crois fermement qu'il faut jouer de manière sécuritaire et propre, être sincère 
avec moi-même, avec mon équipe et avec les générations suivantes qui 
m'attendent. 
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Nom PLECHAN 

Prénom Agata 

Sport Floorball 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Pologne 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale de floorball (IFF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : 05 / 
2024) 

• 7x participante au championnat du monde de floorball (WFC) 
• 2x 5e place au WFC 
• Participation à 3vs3 WFC, vainqueur de la division B 
• Vainqueur de la division B du WFC 
• Multiple championne du Danemark et médaillée d'argent 
• Multiple vainqueur de la Coupe du Danemark et médaillée d'argent 
• Élue meilleure joueuse de floorball en 2018 
• 10 ans en tant que capitaine de l'équipe nationale polonaise de floorball 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Membre de la commission des sportifs 2017 - 2020 
• Présidente de la Commission des sportifs 2020 - jusqu'à aujourd'hui 

Éducation • Développement et relations internationales - Université d'Aalborg - Maîtrise 
• Inscription au cours de leadership féminin de l'IWGA 

Carrière professionnelle • Responsable au niveau régional des systèmes et de l'assistance pour les 
régions du Danemark et des Pays-Bas : travaillant pour citizenM en veillant à 
ce que la technologie, les solutions et les processus soient optimisés dans 
l'ensemble de la région 

• Plus d'informations sur mon profil LinkedIn 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Je souhaite être élue au Conseil des sportifs de l'AMA pour m'assurer que la voix 
des sportifs soit entendue et prise en compte dans les décisions importantes qui 
affectent nos sports. Je suis passionnée par la promotion du sport propre et je crois 
qu'en travaillant ensemble, nous pouvons créer un environnement plus sûr et plus 
équitable pour tous les sportifs. Mon expérience en tant que sportive de compétition 
et mes rôles au sein de la Fédération Internationale de Floorball (IFF) m'ont permis 
d'acquérir les connaissances et les compétences nécessaires pour défendre 
efficacement mes pairs. Je m'engage à favoriser la collaboration entre les sportifs 
et les instances dirigeantes afin de renforcer notre mission collective pour l'intégrité 
dans le sport. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

En tant que présidente de la Commission des athlètes de l'IFF et membre du 
Comité central de l'IFF, j'ai acquis une expérience précieuse en matière de 
leadership. Mon travail en tant qu'ambassadrice de l'antidopage m'a permis de 
mieux comprendre les défis auxquels les sportifs sont confrontés en matière de 
dopage. Grâce à mon diplôme en Développement et Relations Internationales, je 
maîtrise la gouvernance et les politiques, ce qui m'aide à défendre efficacement 
les sportifs. De plus, mon expérience en tant que sportive de compétition me 
permet de nouer des liens avec les autres et de renforcer la confiance au sein de 
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la communauté des athlètes. Récemment, dans mes fonctions de présidente de 
l'IFF ATC, j'ai lancé un programme de mentorat qui met en relation des sportifs 
expérimentés avec de jeunes talents prometteurs. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Franc Jeu signifie concourir avec intégrité et dans le respect des règles du sport. Il 
favorise une culture de confiance et de respect au sein de la communauté sportive, 
en veillant à ce que l'accent reste mis sur l'amour du jeu et le parcours de chaque 
sportif. 
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Nom RYZHYKOVA 

Prénom Anna 

Sport Athlétisme 

Discipline (s’il y a lieu) 400m haies 

Nationalité sportive Ukraine 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

 Fédération internationale d’athlétisme (World Athletics) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐    Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / 
Année) 

• Jeux olympiques 2012 – 3e place (relais 4x400m) 
• Jeux olympiques 2020 – 5e place (400m haies) 
• Jeux olympiques 2024 - demi-finale (400m haies) 
• Championnat du monde 2011 - demi-finale, 2013 - 5e place, 2015 - demi-

finale, 2019 - 7e place, 2022 - 8e place 
• Championnat d'Europe 2012 – 2e place, 2014 – 2e place, 2018 – 2e place, 

2022 – 3e place, 2024 - demi-finale 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Commission des sportifs du World Athletics - membre depuis 2022 jusqu'à 
aujourd’hui 

• Commission développement du World Athletics - membre depuis 2023 
jusqu'à aujourd’hui 

• Fédération nationale d'athlétisme CA - membre du CA 2017-2022 
• Fédération nationale d'athlétisme CA - chef du CA 2022 jusqu'à présent 
• Agence nationale antidopage CA - membre du CA 2023 jusqu'à présent 
• CA de la Communauté olympique nationale - membre du CA 2022 jusqu'à 

aujourd’hui 

Éducation • Dnipropetrovsk State Agrarian University en tant que médecin vétérinaire 
• Demianchuk International University of Economics and Humanities en tant 

qu'entraîneuse, professeure de culture physique et de sport 

Carrière professionnelle • Sportive professionnelle depuis 2009 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Depuis le début de ma carrière sportive, j'ai choisi la voie d'une sportive propre et 
j'en suis très fière. Pendant tout ce temps, j'ai promu l'intégrité et l'équité dans le 
sport et je veux continuer à protéger les droits des sportifs et à garantir un terrain 
de jeu propre et sûr pour tout le monde. Je comprends l'importance de faire 
entendre la voix des sportifs dans les questions relatives aux politiques antidopage. 
Nous nous battons pour un sport propre, mais nous devons veiller à ce que les 
sportifs se sentent en sécurité et aient confiance envers les processus de contrôle 
du dopage. Promouvoir l'éducation autour des mesures antidopage et l'importance 
d'une compétition propre pour les sportifs est quelque chose qui me tient à cœur. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Non seulement j'ai concouru au plus haut niveau pendant de nombreuses années, 
mais j'ai également développé, en siégeant dans diverses commissions et groupes 
de sportifs, des compétences de leadership qui, je pense, m'aideront à contribuer 
efficacement au Conseil des sportifs de l'AMA. Je suis très intéressée par le 
développement de l'éducation et des activités antidopage pour les enfants et les 
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jeunes adultes au début de leur carrière, afin de leur assurer un avenir sans 
dopage. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Cela signifie respecter les règles et mes adversaires, concourir honnêtement et 
équitablement. Franc Jeu est une partie importante de moi et de mes valeurs et les 
transmettre à la génération suivante est ma responsabilité. 
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Nom SABLJAK 

Prénom Ella 

Sport Basket-ball en fauteuil roulant / Rugby en fauteuil roulant 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Australie 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale de basket-ball en fauteuil  
roulant (IWBF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : 09 / 
2024) 

• 2024 - Jeux paralympiques, Paris, Rugby en fauteuil roulant, Médaillée de 
bronze 

• 2023 - Coupe du monde, Paris, rugby en fauteuil roulant, médaillée d'or 
• 2022 - Championnats du monde, Danemark, Rugby en fauteuil roulant, 

Médaillée d'or 
• 2022 - Jeux du Commonwealth, Birmingham, basket-ball en fauteuil roulant 

3x3, médaillée d'argent 
• 2021 - Jeux paralympiques, Tokyo, basket-ball en fauteuil roulant, 9e place  
• 2018 - Championnats du monde, Hambourg, basket-ball en fauteuil roulant, 

9e place 

 Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 
 

• Conseil des sportifs de l'AMA, depuis 2022 
• Groupe consultatif des sportifs de Sport Integrity Australia 
• Commission des athlètes de Paralympics Australia 
• Commission des athlètes de la Fédération internationale de basket-ball en 

fauteuil roulant 

Éducation • Baccalauréat en sciences de l'éducation 
• Diplôme d'études supérieures en éducation, éducation positive et bien-être 

Carrière professionnelle • 2022-aujourd'hui : Responsable de l'éducation pour Paralympics Australia  
• 2018-2022 : Enseignante à l'école primaire 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

J'ai des valeurs fortes d'équité et d'intégrité; j'ai concouru toute ma carrière avec 
des sportifs propres pour des sportifs propres. Je pense que mon expérience dans 
deux sports paralympiques apportera une perspective unique, en tant que modèle 
en particulier pour les parasportifs. J'utilise ma plateforme pour mettre en avant un 
comportement éthique dans le sport, en montrant qu'il est possible de réussir en 
respectant les règles. Lutter contre le dopage, garantir une compétition équitable 
et préserver la santé, la sécurité et le bien-être de tous les sportifs, c'est un travail 
d'équipe. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

J'ai de l'expérience au sein du Conseil des sportifs de l'AMA ainsi que parmi 
d'autres commissions et conseils de sportifs, ce qui me permet de comprendre le 
fonctionnement du système. En tant que sportive paralympique, je plaide toujours 
en faveur de la voix du sportif et le fait qu'une personne ayant une expérience 
vécue soit cette voix – ça me permet de m'assurer que notre voix est entendue.  
En étant enseignante à l'école primaire, ainsi que sportive d'équipe, j'apporte une 
vaste expérience en matière de collaboration, de leadership et d'empathie. 
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Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Il s'agit d'être équitable, de concourir sur un pied d’égalité et d'être fidèle à qui nous 
sommes pour devenir la meilleure version de soi-même. 
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Nom SENÁNSZKY 

Prénom Petra 

Sport Sports sous-marins 

Discipline (s’il y a lieu) Nage avec palmes 

Nationalité sportive Hongrie 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Confédération Mondiale des Activités  
Subaquatique (CMAS) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐    Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / 
Année) 

• Participations : Jeux olympiques (2024), Jeux mondiaux (2013, 2017, 2022), 
Championnats du World Aquatics (2022, 2023, 2024), 
Championnats du monde CMAS (2011, 2013, 2015, 2016, 2018, 2021, 2022), 
Championnats d'Europe LEN (2021, 2022, 2024), 
Championnats d'Europe CMAS, Championnats d'Europe ILSE 

• Résultats : 
Nage avec palmes (depuis 2003) 
4x vainqueur des Jeux mondiaux, 17x championne du monde, 6x 
championne d'Europe, 4x détentrice du record du monde (actuellement) 
Natation (depuis 2021) 
Olympienne (Paris 2024), 2x championne d'Europe, 8e place aux 
Championnats du monde, 4x détentrice du record national 
Sauvetage (depuis 2021) 
Vainqueur des Jeux mondiaux, médaillée d'argent 
Championne d'Europe 

• Prix spécial : Athlète du jour des Jeux mondiaux 2022 (première athlète à 
remporter des médailles d'or dans deux sports différents dans l'histoire des 
Jeux mondiaux) 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Comité des sportifs de la Fédération hongroise de natation (2024 à 
aujourd’hui) 

• Membre du Green Task Force in Debrecen - Future of Debrecen movement 
(2019 à aujourd’hui) 

Éducation • Université de Debrecen, Hongrie 
- Baccalauréat en sciences de la biologie (2012-2016) 
- Formation spécialisée postgraduée : Traductrice anglais-hongrois 
spécialisée en sciences naturelles (2017-2019) 
- Baccalauréat en sciences de la gestion des sports et des loisirs (2020- 
aujourd'hui) 

• Webler Training Studio, Debrecen, Hongrie :  
Cours de base pour les concepteurs de sites Web : HTML 5, CSS 3, Adobe 
Photoshop, Adobe Illustrator (2019-2020) 

Carrière professionnelle • Se concentrer sur mes études parallèlement à ma carrière sportive 
• Aider fréquemment mon club sportif à organiser divers événements 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

J'aimerais être élue au Conseil parce que je crois fermement à l'importance du 
sport propre. En tant que sportive ayant obtenu des résultats exceptionnels dans 
trois sports différents, y compris en passant d'un sport non olympique (la nage avec 
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palmes) à un sport olympique (la natation), je comprends les défis auxquels les 
sportifs sont confrontés pour maintenir leur intégrité tout en poursuivant dans 
l'excellence. 
Je veux inspirer les autres en montrant qu'il est possible d'accomplir de grandes 
choses proprement, et je veux être la voix des sportifs en ce qui a trait à l'équité 
dans le sport. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

J'apporte une combinaison d'expériences unique acquises lors de mes 
compétitions au plus haut niveau dans trois sports : la nage avec palmes, la 
natation et le sauvetage. 
Mon parcours pour me qualifier pour les Jeux olympiques de Paris en 2024 après 
22 ans dans un autre sport démontre ma résilience, ma capacité d'adaptation et 
mon engagement pour le sport propre. Ma compréhension des divers défis 
auxquels les sportifs sont confrontés et ma capacité à réussir dans plusieurs 
disciplines m'aideront à fournir des informations précieuses et à plaider en faveur 
de l'égalité des chances. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Pour moi, Franc Jeu signifie concourir avec intégrité, respecter les règles et 
montrer que le succès est possible grâce à un travail acharné et un dévouement 
sans raccourcis. Il s'agit aussi d'inspirer les autres à faire de même. 
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Nom TCHATCHET II 

Prénom Cyrille 

Sport Haltérophilie 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Royaume-Uni 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale d’haltérophilie (IWF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportif de niveau international ? 
☑  Oui 
☐    Non (Date de retraite à titre de sportif de niveau international : Mois / Année) 

• Jeux olympiques, Tokyo 2020, Équipe olympique des réfugiés 
• Championnats du monde d'haltérophilie 2022, 2023 
• Championnats d'Europe d'haltérophilie 2022, 2023, 2024 
• Championnats du Commonwealth 2023 
• Championnats d'Afrique d'haltérophilie 2013 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 
 

• Je suis membre de la commission des sportifs de l'IWF. Je m'engage à 
représenter les voix et les préoccupations des sportifs dans le domaine de 
l'haltérophilie. Je plaide pour des politiques qui donnent la priorité au bien-être, 
à la sécurité et à la santé mentale des sportifs, tout en promouvant l'équité et 
la transparence dans la gouvernance. Je m'efforce d'améliorer les conditions 
de compétition, de faire progresser les mesures antidopage et de veiller à ce 
que les sportifs aient des chances égales de s'épanouir sur le terrain et en 
dehors. Grâce à un dialogue ouvert avec les dirigeants de l'IWF, je souhaite 
contribuer à la mise en place d'un environnement plus inclusif, plus favorable 
et plus équitable pour tous. 

Éducation • Licence en sciences infirmières (santé mentale) – Université Middlesex, 
Londres 

• Diplôme d'études supérieures en thérapie cognitivo-comportementale - 
Université d'Exeter - En cours 

Carrière professionnelle • Je suis un infirmier diplômé en santé mentale au Royaume-Uni et j'ai une 
grande expérience en tant que praticien senior en santé mentale au sein du 
Service national de santé. Dans mes fonctions actuelles, je m'attache à fournir 
des soins et un soutien de grande qualité aux personnes confrontées à divers 
problèmes de santé mentale. Afin d'améliorer mes compétences et 
d'approfondir mon expertise, je poursuis actuellement un diplôme de troisième 
cycle en thérapie cognitivo-comportementale (TCC) à l'université d'Exeter. Cet 
effort académique me permet d'intégrer des techniques thérapeutiques 
avancées dans ma pratique, renforçant ainsi mon engagement à fournir des 
soins fondés sur des faits. 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élu au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Je souhaite être élu au Conseil des sportifs de l'AMA pour protéger l'intégrité du 
sport et promouvoir la santé des sportifs. Avec plus de 15 ans d'expérience dans 
l'haltérophilie, je comprends les pressions que subissent les sportifs et la nécessité 
d'avoir des règles du jeu équitables. L'haltérophilie a été affectée par le dopage et 
j'ai pu constater de visu les efforts déployés par des organisations telles que l'IWF, 
l'AMA et le CIO pour protéger la réputation de ce sport. Mon objectif est de veiller 
à ce que les politiques antidopage soient équitables, transparentes et favorables 
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au bien-être des sportifs. Je souhaite renforcer l'éducation, la communication et la 
collaboration entre les sportifs et les autorités antidopage. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Si je suis élu au Conseil des sportifs de l'AMA, je mettrai à profit ma compréhension 
des politiques antidopage et mon expérience personnelle en tant que sportif pour 
défendre l'équité et l'intégrité dans le sport. Grâce à mon expérience dans le sport 
élite et à mon rôle de professionnel de la santé mentale agréé, je peux exprimer 
efficacement mes préoccupations tout en promouvant la transparence et le bien-
être des sportifs. Mon expérience aux niveaux national et international m'a permis 
de comprendre l'importance du sport propre pour le bien-être mental de tous les 
sportifs. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Pour moi, Franc Jeu incarne l'intégrité, l'équité et le respect dans le sport, en 
soulignant l'importance d'une compétition honnête et de la poursuite de l'excellence 
sans recourir à la tricherie ou à des pratiques contraires à l'éthique. Il favorise une 
culture de responsabilité et de respect mutuel parmi les sportifs, les encourageant 
à être fiers de leurs résultats, le fruit d'un travail acharné. 
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Nom VATHJE (Maier) 

Prénom Elisabeth 

Sport Skeleton 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Canada 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale de bobsleigh et de skeleton  
(IBSF) 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☐  Oui 
☑ Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : 12 / 
2021) 

• 2018 Jeux olympiques 9e place 
• Championnats du monde 2015 3e place 
• Championnats du monde 2016 6e place 
• Championnats du monde 2017 6e place 
• Retour à la Coupe du monde et aux Championnats du monde suite à la 

naissance de mon fils 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Co-présidente des athlètes de la Fédération internationale de bobsleigh & 
Skeleton (IBSF), siégeant au comité exécutif. 

• Membre du comité directeur de la déclaration des droits et responsabilités 
des sportifs du CIO 

Éducation • MEMOS (Executive Masters In Sport Organization Management), 2023, 
2024 

• Programme d'éducateurs en sport propre de l’ITA (2024) 
• Institut Johan Cruyff (Maîtrise en gestion du sport, spécialisation en 

parrainage et marketing) (2023-2025) 

Carrière professionnelle • Éducatrice en sport propre à l'ITA (2024 - aujourd'hui) 
• Commentatrice des couleurs de l'IBSF (2016-2022) 
• Elite Architectural Lighting (Propriétaire & Opérateur 2022) 
• Entraîneuse pigiste de skeleton (2017-aujourd'hui) 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Au fond de moi, je défends les droits des sportifs. C'est mon désir, et je crois qu'en 
partie, c'est aussi ma mission, de m'assurer que la voix des sportifs soit entendue 
à tous les niveaux du sport. Cette passion se reflète dans mon travail au sein de 
l'IBSF, mon rôle au sein du comité de la Déclaration des droits et responsabilités 
des athlètes du CIO, ainsi qu'en tant qu'éducatrice en sport propre pour l'Agence 
Internationale de Test (ITA). Mon intérêt à me présenter au Conseil des sportifs de 
l'AMA découle de mon désir constant de défendre les sportifs et de comprendre 
que l'antidopage peut être un sujet sensible et épuisant pour les sportifs. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Grâce à ma formation et à mon travail continu avec l'ITA, j'ai reçu une éducation 
approfondie sur l'antidopage ainsi que sur la meilleure manière d'enseigner et de 
communiquer les pratiques du sport propre. Cette éducation m'a permis de 
comprendre les sujets les plus pertinents et récents auxquels sont confrontés les 
sportifs et le personnel de soutien des sportifs dans le domaine du sport propre. 
De plus, il est devenu évident que les pratiques antidopage peuvent avoir un impact 
mental considérable sur les sportifs, et mon souhait est qu'à travers ma 
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représentation au Conseil des sportifs de l'AMA, ces préoccupations soient 
entendues, reconnues et, lorsqu'il y a lieu, prises en compte. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Ayant été une sportive professionnelle pendant 13 ans et ayant subi plus de 
contrôles antidopage que je ne peux en compter, je comprends parfaitement 
l'importance d'éduquer les sportifs et leur entourage sur l'importance du sport 
propre. Je pense qu'il est essentiel que les sportifs comprennent d'abord pourquoi 
les règles sont en place et ensuite comment les respecter. Si les sportifs sont 
éduqués, ils se sentiront responsabilisés. 
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Nom WALFORD 

Prénom Kimberly 

Sport Powerlifting 

Discipline (s’il y a lieu)  

Nationalité sportive Îles Vierges américaines 

Nomination de la 
Commission des sportifs 
de la FI 

Fédération internationale de powerlifting 

Carrière sportive Toujours en compétition en tant que sportive de niveau international ? 
☑  Oui 
☐    Non (Date de retraite à titre de sportive de niveau international : Mois / 
Année) 

• Temple de la renommée de la Fédération internationale de powerlifting (IPF) 
- Athlète récipiendaire (2024) 

• 2023 Lauréate du prix "Fair Play" de la Fédération Powerlifting en Amérique 
du nord 

• 7x Championne du monde de Powerlifting IPF Open Classic (2-63kg, 5-72kg) 
2013-2017,2019 

• 3x Championne du monde de Powerlifting IPF Masters (Masters 1-76kg) 
2022-2024 

• 2x Meilleure haltérophile féminine des Championnats du monde Open de 
l'IPF (2013-2014) 

• 3x Meilleure haltérophile féminine M1 aux Championnats du Monde des 
Masters de l’IPF (2023-2024) 

• 14x Championne nationale de Powerlifting affilié à l'IPF, 3x Championne 
nationale de Powerlifting M1 

• Meilleure haltérophile de l'Open Classic évaluée par l'IPF en 2014 et 2017 

Expérience avec un/des 
comité(s) des sportifs 

• Présidente du Comité d'Entourage de la Fédération internationale de 
powerlifting (juin 2026 - aujourd'hui) 

• Représentante affiliée à la FIP des athlètes des fédérations nationales (2014-
2017) 

Éducation • Maîtrise en science (M.S.), Sécurité publique - Capella University. 
• Maîtrise en science (M.S.), Criminologie - Université de l'Indiana. 
• Baccalauréat de science (B.S.), Exercices sportifs et sciences - Université de 

la Floride. 

Carrière professionnelle • Département de la justice des États-Unis - Agente spéciale (2004-aujourd'hui) 
• Garde nationale de l'armée américaine (médecin de terrain), armée de l'air 

américaine (officier de missiles spatiaux et l’espace) (1996-2003) 
• Secrétaire générale adjointe de l'IPF, membre du comité exécutif, présidente 

du comité d'entente (juin 2026-aujourd'hui). 
• Secrétaire générale de la fédération de powerlifting des Îles Vierges 

américaines (janvier 2019 - aujourd'hui)  
• Entraîneuse en chef de la fédération de powerlifting d’USVI (2019-aujourd'hui) 

et Arbitre IPF Cat I 

Pourquoi souhaitez-vous 
être élue au Conseil des 
sportifs de l'AMA ? 

Je crois que chaque sportif mérite d'avoir son mot à dire dans les décisions qui ont 
un impact sur sa carrière et sur l'intégrité de la compétition. Je souhaite contribuer 
à l'intégrité et au développement du sport en travaillant avec d'autres sportifs sur 
des questions et des problèmes liés à la lutte contre le dopage. Grâce à cette 
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plateforme, j'espère plaider en faveur de politiques équitables et pouvoir soutenir 
les initiatives qui font la promotion du sport propre. 

Quelles sont les 
compétences, l'expertise et 
les connaissances que 
vous pourriez apporter au 
Conseil des sportifs de 
l'AMA ? 

Je crois que mon expertise dans les domaines de l'application de la loi, de l'armée 
et en tant qu'athlète-entraîneuse-arbitre de powerlifting, apportera un ensemble de 
compétences diverses qui pourront aider le Conseil des sportifs de l'AMA. Ces 
expériences constituent une base solide en matière de discipline, de responsabilité 
et de prise de décisions. En outre, ils renforcent les compétences en matière de 
communication et de résolution des conflits, qui sont essentielles pour favoriser la 
coopération entre les sportifs. En outre, je pense que les capacités de réflexion 
stratégique et de leadership que j'ai acquises dans ces domaines peuvent aider le 
Conseil à élaborer des politiques liées aux questions et aux préoccupations des 
sportifs en matière de lutte contre le dopage. 

Qu'est-ce que Franc Jeu 
(Play True) signifie pour 
vous ? 

Pour moi, Franc Jeu signifie toujours concourir avec l'intégrité dans son cœur, le 
respect du sport que l'on pratique et que l'on représente, ainsi que des personnes 
avec qui l'on concourt et qui soutiennent son sport. C'est notre engagement à jouer 
franc qui nous guide tous pour toujours œuvrer en faveur de l'équité et du respect 
mutuel, et ce, dans tous les sports. 
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